Los cargos de Asempal en el consejo social de la **UAL**, renovados

(29/3/2005 12:12) | > Universidad



Luis Escámez Martín y José María Pérez Vicente han sido ratificados como miembros del Consejo Social de la Universidad de Almería en representación de Asempal-CEA, según informó ayer la federación provincial de empresarios.

Tanto el secretario general de Asempal, Pérez Vicente, como Escámez Martín, miembro de su junta directiva, forman parte del Consejo desde octubre de 2001, fecha de su constitución, en calidad de representantes del sector empresarial de la provincia. Desde entonces, han participado en este órgano, que tiene entre sus fines impulsar el progreso social, económico y cultural de la sociedad.